



10/30

ルールを守って安全に 母の会による交通安全教室

茂原市交通安全母の会が、本納保育所で紙芝居による交通安全啓発を行いました。

この活動は、市内保育所を毎年1カ所ずつ訪問し実施しているもので、今年で11回目。園児たちは、紙芝居を通して交通ルールを守ることの大切さを学びました。



▲母の会の会員による紙芝居「ちょっとまって！」



▲掘りたてで新鮮な長生ネギの販売

今年も大盛況!!

第25回茂原市産業まつり

11/3

快晴の空の下、茂原市産業まつり実行委員会は、市役所市民広場で「第25回茂原市産業まつり」を開催しました。

会場では、地元のねぎ・大根などの新鮮野菜の即売コーナーや商工業品の展示PR、焼きそばなどの模擬店のほか中の島太鼓や浜太鼓による太鼓演奏なども行われ、今年も大いに賑わいました。

11/6

より良い茂原市へ 茂原市中学生議会

茂原市議会議場において、市内7中学校と長生特別支援学校の生徒代表29人が参加した茂原市中学生議会が開かれました。

一般質問では、緊張した様子ながらも「農作物への食害について」、「茂原市の人口減少を止める施策について」、「地域医療について」など現状に直結した質問を堂々と質問していました。



▲堂々と質問する生徒と真剣な表情で質問を聞く生徒たち



▲園児たちが手作りの小物入れをプレゼント

みんな“いきいき”

いきいきふれあい交流会

11/6

茂原市中央地区社会福祉協議会主催による「いきいきふれあい交流会」が高師保育園で行われました。

これは、周辺自治会のお年寄りに園児との交流や歌謡ショーなどを通じ、楽しんでもらおうと、同協議会が毎年行っているもので、今年で18回目になります。

園児の歌やお遊戯、歌謡ショーやマジックショーなど盛りだくさんの内容に、参加者はみな“いきいき”とした表情をしていました。